

瓦版せいねんぶ

第50号

■発行
公益社団法人 相模原法人会青年部会
〒252-0236 相模原市中央区富士見6-13-16
TEL. 042-755-3027 FAX. 042-753-3273
URL: http://www.sagamiharahojinkai.or.jp
■発行責任者/佐藤 俊太郎(青年部会長)
■編集責任者/菊地 酒(公益・広報委員長)

第31回 法人会「全国青年の集い」高知大会

H29年 11/9・10

平成29年11月9日、10日の日程で高知大会に参加して来ました。

9日の租税教育活動プレゼンテーション事例発表会では毎年全国各地の10の単位会が最優秀賞を競い合います。今年発表された会は、部会員数が少ない単位会が多く、地域として人口減少、若い人の流出などの問題を抱えている地域が多かったように思います。

租税教育活動も必然と地元に関心を持ってもらう、地元の将来を考えてもうりといったことを盛り込み、税金の入口側や、税金の大切さを知ってもらうだけではなく、今年からのテーマにもなっている「出口側の税金をどう使うか?」について考えてもうることにも力を入れており、去年までの租税教育活動とは質の違いを感じました。

特に当部会でも、租税教育活動の柱になりつつある「ワクワク!! 税金体操第一」を全国大会のプレゼンテーションにおいて最優秀賞受賞を目指しておりますが、年々他青年部会のクオリティが高くなっていること

から、当部会でももっと質の高い活動を目指していかなければならぬと強く感じました。

今年優勝された福岡直方法人会のプレゼンテーションは「税金は誰かを思う気持ち」という言葉で締めくくる、感動で涙が出る程の内容でした。

当部会の租税教育委員会のメンバーも日々全力で頑張っていて、新たに租税教室にて、さがまちコンソーシアムを通じ大学生とのコラボを考えたりと次々にアイデアを出して頂いています。もっと租税教育活動に税金の使い方の内容を加えていく必要があると思いました。

2日目の部会長サミットは全国の青年部会長250名以上が一同に集まる盛大なものでした。1テーブル10名で、租税教育活動についての現状の問題点や取り組みについて話し合いました。

部会長 佐藤 俊太郎



青年部会研修会

H29年 8月～H30年 2月

経営研修委員会では、8月に、独自に糖質について研究し、自らの身体を実験台に糖質オフを学んでいる谷口健一氏をお招きして体質改善セミナーを行いました。糖質制限をして、体調をぐっと改善できたメンバーもいます。また、10月には、IDC大塚家

具で驚異の一日3,200万円を売り上げた坂本玖実子氏をお招きし、お客様の心に寄り添うとはどういうことかについて、ご講演頂きました。そして、12月と2月には、世界でもトップクラスにいるコーチングの大家、平本あきお氏をお招きし、アドラー心理学

について学びました。これから多くの方のためになる研修会を企画していきますので、どうぞご期待ください。

経営研修委員長 小池 重憲



成人の敵! 糖質OFFで体質改善する方法 (8/22)

頑張っているのに売れない!の何故 (10/17)

アドラー心理学? あー、人に嫌われても気にしないってやつね笑 (12/1)

署長を囲む座談会

H29年 10/19

平成29年10月19日、毎年恒例となっている源泉部会、女性部会、青年部会の合同事業「署長を囲む座談会」が法人会館で行われました。今年は、同年7月に相模原税務署長に就任された岩渕聰署長をお招きして開催しました。第1部の研修会では、岩渕署長が38年にわたって務めてこられた国税局等での経験をふまえ、国税局・税務署の組織や運用など、私たちが普段は触れることがない税務行政につき興味深い講演をしていただきました。とりわけ、国税局の調査や査察といった映画や小説

でしか見聞きすることのないような世界について実体験を交えてお話し頂き、徹底手続の厳しさについて改めて認識する機会とすことができました。

第2部の交流会では、署長をはじめとする相模原税務署の幹部の方々と食事を交えながら親しく交流し、私たち青年部会が取り組んでいる「ワクワク!! 税金体操第一」を中心とする租税教育活動などについて意見交換することができました。

このように税務署の方々と直接お話しする貴重な機会を持てることは、法人会員

の大きなメリットであり、有意義で楽しい事業でした。

租税教育委員長 岡田 耕次郎



岩渕 聰署長

おもしろカレッジ(館山海軍航空隊赤山地下壕跡見学)

H29年 11/22



11月22日に交流会事業として千葉県館山市にあります、館山海軍航空隊赤山地下壕跡に見学に行ってきました。会員のうち14名の方々に参加していただきまし

た。赤山地下壕は、全長約1600mと全国的にも大きな壕であり、この一帯は第二次世界大戦中に、国の中心である東京を守るために重要な場所であり、今回見学した

地下壕は、その中でも防空壕・病室・電信室として使用されたそうで、館山市を代表する戦争遺跡とされています。普段の生活中ではなかなか戦争遺跡に触れ合うことがないので、大変貴重な体験でした。今回の交流会はそのほとんどがバスの車内で過ごした為、その道中で全体会議を行い、またお酒を交えて意見交換を行い、帰りの東京湾フェリーの船上ではウミネコ達と戯れたりと、十分に懇親を深めてもらえたのではないかと感じています。参加された皆様においては、最後までお付き合い頂きありがとうございました。

交流委員長 菊永 雅

チャリティーゴルフ大会実施及び寄附

H29年 11/6

11月6日に「会員親睦チャリティーゴルフ大会」を商工会議所と共に開催致しました。法人会からは76名の方にご参加頂きました。このゴルフはチャリティーを目的とした活動であり、参加者全員から寄附を頂きました。後に相模原市頑張れ大船渡銀河連邦応援金として相模原市へ、福祉に役立てていただくため社会福祉法人相模原市社会福祉協議会に寄附をさせて頂きました。ご協力頂きました皆様、ありがとうございました。



・相模原市頑張れ大船渡銀河連邦応援金(法人会のみの金額) : 22,803円

・相模原市社会福祉協議会(法人会のみの金額) : 22,802円



皆様のご参加と温かいお気持ちを感謝申し上げます。

地域社会貢献委員長 井上 肇

租税教育活動

【ワクワク!! 税金体操第一】

青年部会では、昨年、相模原法人会オリジナルの新しい租税教育ツール「ワクワク!! 税金体操第一」を作成しました。これは、「頭でなく体で税を学ぶ」をコンセプトに、リズムに合わせて体を動かし、楽しみながら学べるプログラムです。

これまで、市民桜まつりのパレードやステージ、相模の大麻まつり、さがみ風っ子トレイルランニングなどのお祭りやイベント会場で実施し、たくさんの子どもたちに笑顔で参加してもらいました。

平成29年10月7日・8日に行われたおださがロードフェスタでは、吉原バレエ学園の生徒の皆さんがステージ上で元気に税金体操を披露しました。また、同年11月19日に開催されたつくい湖湖上祭では、会場の子どもたちに参加を呼びかけ、ステージに乗りきれないほどたくさんのおどりが参加してくれました。

このような取り組みは、相模原市内にとどまらず、神奈川県法人会連合会の青年部会でも大きな話題となり、同年8月5日に開催されたあつぎ鮎まつりでは、厚木法人会青年部会のメンバーと一緒に税金体操を実施しました。

また、エフエムさがみで「ワクワク!! 税金体操第一」ラジオCMを放送することとなり、先日、青年部会員メンバーでCM収録を



行いました。これらの取り組みはJ:COMや相模経済新聞などの地元メディアでもとりあげられました。

さらに、「ワクワク!! 税金体操第一」をより多くの方に知っていただくためプロモーションビデオ(PV)を作成しました。PVには、相模原市のキャラクターさがみんや、分別戦隊シゲンジャー銀河、てるて姫などが出演しているほか、市内の子どもたち、消防職員や公共工事の建築現場作業員の皆さんにも参加していただき、とても楽しい映像と

なりました。完成したPVはインターネットで公開していますので、ぜひご覧ください。(URLは下記に記載)

「ワクワク!! 税金体操第一」の活動を通じて、市内の子どもたち、行政担当者、消防職員、マスコミ関係者など、さまざまな人と繋がりを広げることができ、たくさんの「ワクワク」を感じることができました。今後多くのメンバーとともにもっと新しい活動に楽しんでチャレンジしていくと考えています。

租税教育委員長 岡田 耕次郎

H29年 8月～H30年 2月

つくい湖湖上祭

一昨年から参加している「つくい湖湖上祭」では、昨年と同様に「税金クイズ」と「ワクワク!! 税金体操第一」を行い、税知識の普及、納税意識の高揚に努めました。特に今回の新たな試みは、お菓子の「うまい棒」「QUOカード」に法人会青年部オリジナルデザインを行なって、web上に導き、動画で税金体操のピアールに力を入れました。舞台の上の税金体操の参加者も80名を超え、昨年以上の体操への参加者と認知度のアップに繋がった活動となりました。

地域社会貢献委員長 井上 毅



H29年 11/17

県連青年部会連絡協議会情報交換会

H29年 10/16

今年で3回目の会を開催するにあたっては、より青年部会員にとって役立つ、意味のあるものにしなければ、お金と時間の無駄だとの意見から色々な議論が交わされ、



青年部会としての主な事業の柱である、子どもたちへの租税教育活動の各単位会での参考と活性化になる様にと、オリジナルの租税教育活動を実施している、横浜中法人会のフリーマーケットでの納税体験、平塚法人会の税に関する標語の税金かるた、相模原法人会の「ワクワク!! 税金体操第一」が活動事例発表を行い、それに對して、良かった点や、問題点を話し合いました。相模原法人会のプレゼンテーションは租税教育委員長の岡田さんが行い、とても好評でした。

他の地域の方との意見交換はお互いに良い刺激になったと思います。参加して頂いた皆様ありがとうございました。

部会長 佐藤 俊太郎

新年会

H30年 1/23

平成30年1月23日に青年部会新年会を中国名菜敦煌にて開催致しました。新年早々のお忙しい中、現役会員はもちろんOBの方々にも多くご参加いただきました。佐藤部会長の気合の入った新年の挨拶から始まり、近年恒例となった「税金クイズ」は大変盛り上がりいました。また、普段なかなかお会いできないOBの方々とおいしいお酒・おいしい食事を

交えながら懇親を深めることができました。この盛り上がりを今年一年間継続していけたら更に素晴らしい組織のなるのではと考えると鳥肌が立ちました。

委員会スタッフをはじめ、設営・進行とご協力頂きました皆様、そして参加された皆様におかれましては、最後までお付き合い頂きありがとうございました。

交流委員長 菊永 雅

